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Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do SuI, 「ealizada em

24de marcode 2023.

1　Aosvinte e quatro (24〉 dias do m全s de marco (03) do ano de dois m= evinte etr合s (2023〉,

2　　at「av6s de convocacao o「dina「ia prevista no caienddrio anuaしfoi reaiizada a Reuniao

3　　Plenaria Ordinaria n9 134′ do Conseiho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sui,

4　　com a presenca dos Conseiheiros Estaduais Joao Augusto AIbuquerque Soares′ Eduardo

5　　Lino Duarte,しuis Eduardo Costa, Lauzie Miche=e Mohamed Xavier Salazar, Rubens Moraes

6　　da Costa Marques e Paoia Giovanna SiIvestrini de Aradjo. Registra-Se a PreSenCa das

7　　supIentes de conseIheiros Debora VileIa Rondon e JuIiaしeika Ohara Nagata. Assume a

8　　titularidade na presente reuniao, em raZaOdajus師cativa de aus合ncia da ConseIheiraTituIar,

9　　a suplente de Conselheira JuIia Leika Ohara Nagata" Registra-Se a Participacfo do

lO ConseIheiro Federai Rubens Fernando Pereira de Cami=o. Regist「a-Se a Pa巾Cipacfo do

ll Gerente Ge「al CIfudio Lisiasしucchese′ do Procurador 」uridico Elias Pereira de Souza, do

12　Advogado Diegoしuiz Rojasし削oe, da Gerente de FiscaIizacao Fabrfcia de CarvalhoTorquato,

13　　da Coordenadora de Comunica串o′Stephanie Ribas, e Para SeCretariar esta Reuni5o

14　　Piena「ia′ a Gerente Administrativa Keiia FemandesI aSSistida peia Assessora de Secretaria,

15　Taiita Assuncao Souza・ EXPEDIENTE: 1・ ABERTURA~

16　AUSENCIAS JUSTl叩ADAS: Sob a presid全ncia do Conse-hei「o EstaduaI Jofo Augusto

17　　Albuquerque Soares, Presidente do CAU/MS, e COnStatada a exist合ncia de qu6rum, foi dado

18　in紬o aos trabalhos da 134窒Reunifo Pien鉦a Ordin5ria as 18h12min. Registra-Se a

19　　just棉cativa de ausencia dos ConseIheiros Tituiares Neiia 」anes VIana VIeira, Fabi○ ○uis da

2O Silva′ Rosane ln合s Petersen e Olinda Beatriz TrevisoI Meneghini. 2. H-NO NACIONAし: Nfo

21　houve. 3.しE町URA E DiSCUSSÅo DA PAuTA: O presidente exp-ica que a pauta foi

22　anterio「mentedisponibiIizada de maneira eIetr6nica atodos,juntamentecom aconvocacao

23　e ata da reuniao anterior. Em discussao′ naO houve. Em votacao: APROVADA por

24　unanimidade dos votos. Sem mais. 4. DiSCUSSÅo E APROVACÅo:DA ATA:DA REUN喰旦

25　　ANTERiOR: Ata da 133婁RPO de 17 de fevereiro de 2O23臆幸m discussfo, naO houve. Em

26　　vota辞o: APROVADA por unanimidade dos votos. 5・ルしGAMENTO DE PROCESSOS ETICO

27　DISCIPし1NARES: Art. 55 ; 20 O5 PrOCeSSOS gtico-disc小in。re5, quOndo houve' Serfo juigados

28　no inicio da Reuniao PIen鉦a′ aP6s a Ieitura e discussfo da pauta. Nfo houve.亘

29　APRESENTACÅo DOS DESTAQUES DE CORRESPONDEN旧AS: 6.1. CORRESPONDENcIAS

30　　RECEBiDAS: A supIente de conseIheiro′ Debora ViIela Rondon′ Pede destaque e comenta o

31　ofieio circuIar n9 014/2023 - CAU/BR - Orientacao tecnica aos CAU/UF para no輔car

32　prefeituras e demais 6rgaos que possuam arquitetos (as〉 e urbanistas respons短eis por

33　　aprovacfo de projetos de Arquitetura e Urbanismo ou servico t6cnico de autoria de

34　　a「quiteto (a) e urbanista川a Sua OPinifo, discorda em parte quando o CA〕/BR orienia os

35　CAU/UFa repostarasmesmaspublicac6essob「eocasodoanaiista de projetosdeprefeitura

36　　municipaI que extrapoIou suas atribuis6es e sofreu sancao 6tico-disc印nar; a Suplente de

37　conselheiro comenta que o acr6scimo de informac6es a音6m do que e exigido pelo projeto

38　　nao acarreta em nada na mudan印na aprovacao do projeto, POis a an訓se rea=zada devera
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39　medirotempo de an訓se dos pequenos′ medios e grandes empreendimentos, e COmenta

40　quequandosetem um projeto apresentadofora do padraoou com informac6esa mais,Se

41　tem um maior numero de exig合ncias声SSim′ O PrOfissionai tende a errarquando se coioca

42　mais informac6es necess5rias e se tem um maior n心mero de retorno de processo;

43　　consequentemente′ reSuIta na demora na emissfo do aIvar5, e COnCIui que nao 6 ben節co

44　　para nenhum dos Iados. O conseIheiroしufs Eduardo Costa comenta que essa pratica do CAU

45　　BR naose aplica a realidade do BrasiI e em seuterrit6rio nacionaI; que eSSa Pratica de reIacao

46　　mercadoI6gica dos profissionais e prefeitura, Onde se prejudica os contribuintes n引〕 e

47　　comum; maS CaSO isso venha ocor「er′ Sera anaIisada peIas Comiss6es correspondentes dos

48　　Conseihos; POr fim, COmenta que O O揃o circuIar em questao tem como objetivo

49　　conhecimento e nao sua real apIicacao. O conseiheiro Rubens Mo「aes da Costa Marques

50　　comenta na sua opiniao que essa pratica de corre軍o de projeto por um anaIista de projetos,

51　se toma inconveniente e humiIhante para o p「ofissionaI de arquitetura. A supIente de

52　　conseIheiro Debora Viieia Rondon explica que em reIacao a orientacao do CAU/BR nfo

53　　concorda em parte, em raZaO da aplicacfo de pena=dade etica-discipIinar ao analista de

54　　projeto de uma prefeitura municipal que extrapoIou suas atribuic6es e so什eu san9aO 6tico-

55　　disciplinar, quando o funcionario pede para tirar informac6es do projeto para aprovac5o na

56　　prefeitura. Sem mais. 6・2　CORRESPONDENciAS∴EXPEDIDAS: Sem destaque. Z=

57　　APRESENTACÅo DE COMUNiCAC6ES IA巾　51). 7.1. CEAU: O membro do CEAU e

58　　coordenadorda CEP, Eduardo Lino Duarte, reIata que na reuniao do CEAU, foram discutidas

59　　as ac6es do CEAU o que se pode serfeito ainda nesse ano, PrincipaImente nas universidades,

60　　e apresentar o ConseIho e as entidades e como se coIocar em p「atica essas ac6es propostas

61　peIo Coiegiado. Sem mais. 7.2. DOS COORDENADORES DAS COMISS6ES PERMANENTES:

62　　7.2.1. Comissao de Finan9aS e Administra9菖o: O coordenador Rubens Moraes da Costa

63　　Marques, reIata que na reuniao o両ne da CFA/MS, foi recepcionado o oficio n9 012/2023 -

64　　CAU BR -Assunto: Convite para Encontros da COA-CAU/BR, que ira participar como

65　　coordenador da CFA, nO dia 28 de abril de 2023, em BeIo Horizonte/MG; PrOSSeguindo, O

66　　coordenador comenta que foram aprovados para encaminhamento de offcio ao CAU/BR,

67　　para consuita sobre casos de profissionais falecidos, Se Se「ia aceito a baixa dos registros

68　　somente atrav6s da consulta pelo site da receita federaI川rOSSeguindo, O Coordenador reiata

69　　a discuss5o de um processo sobre a isencfo de anuidade para profissionais com doenca

70　　grave; POr fim, foi discutido peia Comissao sobre o vaIor de aporte ao CSC-CAU/BR. O

71　p「esidente explica que e representante do F6rum de Presidentes, nO Centro de Se「vico

72　　Compa両看hados CSC-CAU/BR; eSte, COm a funcao de administrar servicos, geStaO e

73　　manuten肇O dos servicos, COmO 6 o caso da ferramenta SICCAU, e que eXiste um fundo de

74　　apoio e que o objetivo desse recurso 6 financiar os CAU Bdsicos, atraV6s de um rateio

75　　nacionaI entre os CAU/UF’s; PrOSSeguindo, O P「eSidente expiica que no ano passado foram

76　　4 (quatro〉 reuni6es com o CSC-CAU/BR, e neSSe anO foi aprovado calendario com reuni6es

77　　todos os meses; e eXPIica que na ultima reuniao discutiu-Se SObre o aumento do valora ser
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78　aportadocom base no INPC9′57%′ PreVisto um aumentodo冊ce maiorde 13%, eOque

79　foiaprovadopeIoCAU/BR′OVaIorficariaem 9′57%eoqueu-trapassaroCAU BRiriaapiicar

80　com recursos川OentantO, OPreSidenteexpIica quefoi apIicado paraoCAU/MSopercentuaI

81　acima de 13%川Or eSSa 「aZaO SOiicitou uma expIicacao na pr6×ima reuni50 e que fosse

82　　apresentado o valor que de fato est5 como aporte ao csc, aI6m do valor nos ultimos 4

83　〈quatro) anos, O VaIor projetado e o executado ao CSC; e POrfim, O PreSidente reIata que

84　　soIicitou ao CAUBR apresentar um documento (contrato) para regulamentacao dos recursos

85　　aportados ao CSC. Sem mais. 7.2・2. Comiss5o de Ensino e Forma辞o: A suplente de

86　　conselheira JuIiaしeika Ohara Nagata reIata que na reunifo onIine da CEF/MS, foram

87　　discutidos os seguintes assuntos: aPrOVaCfo de 65 〈sessenta e cinco) registros profissionais

88　　definitivos e provis6「ios; PrOSSeguindo, reiatou a pa巾cipa軍o da coordenadora Oiinda

89　　Beatriz Meneghini no V Encontro Nacional de Coordenadores da CEF川rOSSeguindo, reIata

90　　que a Comissfo discutiu os ultimos preparativos para solenidade de premia辞o do 29

91　Concurso deTrabaIho de Conclusfo de Curso -TCC′ que Sera rea=zado no dia 31 de marco

92　　de 2023′ aS 19h′ na PIataforma CuIturai′ neSta Capitai, e COnVida todos para participar do

93　　evento; POr fim, relata que a Comissao recepcionou uma Proposta de conv釦io para cursos

94　　de graduacfo e p6s gradua9fo, Sendo decidido peIo encaminhamento ao CEAU, Para an訓se

95　　da proposta. Sem mais. 7.2.3. Comissao de Etica e Disciplina: O coo「denadorしuis Eduardo

96　　Costa reiata que na reuniao o冊ne da CED, foi aprovado l (um〉 ju(zo de admissib冊dade

97　　reIativo a um processo 6tico-discipiinar n91612O94/2022, e COmO enCaminhamento solicitar

98　　uma representacao ao Minist6rio PdbIico, COm ind宿os de fraude nos documentos p心bIicos;

99　　prosseguindo, O COOrdenador reIata que a Comissao discutiu sobre as alterac6es da

lOO ResoIuc5o n9 143 do CAU/BR, que disp6e sobre as normas de conducao do processo 6tico

lOl disciplinar, e SObre o C6digo de Etica e Disciplina. Sem mais. 7.2.4. Comissao de Exercfcio

lO2　　Profissionai: O coordenador Eduardoしino Duarte reIata que na reuniao foram relatados 8

103　(oito) p「ocessos administrativos; PrOSSeguindo, O COOrdenador reIata que foi apresentado

lO4　　peIa Gerente de fiscalizacao Fabrfcia de Carvalho Torquato e a FiscaI Maiara Somme「 a

lO5　　participacfo no treinamento pa「a aItera96es da ResoIucきo n9 198 CAU BR, e destaca o

lO6　　desprepa「o do sistema para atendimento as mudancas da iegisia軍o; PrOSSeguindo, O

lO7　　coordenador reIata a sua pa巾cipacao no F6rum dos coordenadores da CEP, Onde foi

lO8　　discutido a reguIamentacao da Resolucao n9 198 CAU BR, e Visuaiizou uma maior

lO9　　aproximac5o da CEP CAU BR, O COOrdenador reIata que sera realizado uma capacitacao

llO nos dias 12 e 13 de abriI de 2023 no Conselho, COm O tema: tr§mites dos p「ocessos da

lll fiscaiizacao e as aIterac6es da ResoIucao ng 198 CAU BR; COmenta SObre a falta de

112　interesse dos jovens em ingressar no curso de arquitetura e urbanismo, em raZaO

l13　　baixa procura nas instituic6es de Ensino Superior; COmenta, ainda, que O CAU BRtem

114　　projeto chamado CAU Educa e a ideia 6 atrair o p心b=co do ensino bdsico at6 o ensino

l15　　m6dio para a p「ofiss5o de arquiteto e urbanista, PrOmOVendo assim a vaIorizacわ

l16　　profissional; e, POr fim, COmenta SObre a evoIu95o da tecnoIogia nos proximOS anOS e

Rua Douto「 Fe「「ei「∂, 28, 〔ent「o l 〔EP: 79.002-240 - 〔ampo G「ande/MS I Telefones: (67) 3306 3252 / 330` 7848

WWW.C∂UmS.gOV.bT / atendimento@caums.gov"br



控{AU/MS淋菌eurbanlSmOdeM∂tOG「ossodoSul　臆¶

destaca principaImente′ a VaIorizac5o da parte humana na profissao de arquiteto e

urbanista川Or fim′ O COOrdenador relata que foram aprovados 9 (nove)一nterrupc6es de

Registro Profissional. Sem mais. 7.3. DOS COORDENADORES DAS COMiSS6ES ESPECIAiS E

TEMPORÅRIAS: 7.3.1. Comissきo Especial de Politicas Urbana e Ambiental - CPUA CAU/MS:

A conseIheira Paoia Giovanna SiIvestrini de Ara印O reIata que na reuniao foi tratado sobre

as datas das ac6es nas faculdades e com a ASSOMASUL川rOSSeguindo, a COnSeiheira reiata

SObre a paiestra do conselheiro Eduardo Lino Duarte no lnstituto FederaI de Mato Grosso

do Sui -IFMS, CamPuS 」ardim/MS, SObre a Assist台ncia Tdenica em Habitacao de interesse

SociaI (ATHIS)川rOSSeguindo, a COnSeiheira reiata que a Comissao discutiu sobre o Editai de

Patroc面o e as dificuldades encontradas com os participantes dos projetos no referido editaI;

a Comissao encaminhou a proposta de alterar o editai de patrocfnio; PrOSSeguindo, a

COnSelhei「a comenta que tambem foi encaminhado a Comissao eIeitoraI uma consuIta e

aIguns questionamentos sobre eventuaI 「estricfo do Reguiamento Eleitoral sobre editais de

PatrOCinios em anos eieitorais川Or fim′ a COnSeIheira relata que foi anaIisada a prorrogacao

de prazo do projeto do Sindicato dos a「quitetos SiNDARQ, nO editaI de patrocinio. O

PreSidente comenta que com reIa弟o aos editais de patrocinios em anos eleitorais, a

Orientacao e que se reaIize uma consuIta a CEN CAU BR, e PrOSSiga com a reaiiza辞o dos

editais de patrocinio川O entantO′ Se tenha a cauteIa de nao contratar at6 que setenha uma

POSicわda CEN CAU BR. Sem mais. 7.3.2. Comissao Temporき而a de Equidade de G合nero e

Raca - CTEGR CAU/MS: A suplente de conselheira Juiiaしeika Ohara Nagata reIata que na

reuniao online da CTEGR, foram discutidos o formato da apresentacfo referente ao

resuitado do Diagn6stico dos arquitetos e urbanista de Mato Grosso do Suしque Sera nO dia

6 de abr= de 2023, nO formato on=ne com transmissao ao vivo peio youtube, e POr fim, a

SuPlente de conselheira reiata que na reunifo foi suge「ido que seja inciu(do no registro

PrOfissionaI do SICCAU, 「aCa, COr e etnia. A conselheira Paoia Giovanna Siivestrini de Ara珂O

COmPiementa o reiato e expiica que a soIicitacao no registro no registro do SICCAU, raCa, COr

e etnia, Se fez para conhecimento dos profissionais, Cita por exempIo que o registro

Verificaria se existe profissionais ou mesmo estudantes ind[genas com projetos diferenciados

que estejam trabaihando com arquitetura e urbanismo. O conseiheiro Rubens Moraes da

Costa Marques comenta que na sua opiniao o ConseIho desviou do seu objetivo e que as

discuss6es deveriam focar no profissionaI de arquitetura e urbanismo, independente de

raca, COr, etnia, Ou meSmO de g合nero. Sem mais.7.4 DO PRESiDENTE: O presidente relata

que sobre as alterac6es na ResoIu弟o ng 198 CAU BR, e PaSSa a Palavra a Gerente de

FiscaIizac5o Fabricia de Carvalho Torquato para apresentar a sua participacao na

CaPaCitacao sobre as mudancas na referida legislacao. A Gerente de FiscaIizacao Fabrfcia de

CarvaihoTorquato reIata a sua participacfo e da fiscaI Maia「a Sommer no treinamento para

as aIterac6es na ResoIucao n9 198 CAU BR, em Bras掴a/DF, e destaca que aprenderam n

Pr5tica como essas mudancas e como o novo m6duIo de fiscaiizacao ira adequar as

mudancas no SICCAU, Cita exempio da mudan亨a nO CaSO de acobertamento por profissionaI
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156　que nao sera mais anaIisado peIa Comissao de Exerc(cio Profissiona- e que passara ser

157　anaiisado pela Comissao de Etica e DiscipIina川utro exempIo 6 que o fisca- ter5 atribu摩o

158　　de estipuiar o vaIor da multa e a Comissao de Exerc{cio Profissional reaIizar5 a an訓se da

159　dosimetria do par台metro da muIta川O「 fim′ a Gerente de fiscalizacao comenta o papeI do

160　Conselho ser mais orientativo, e af吃ura de puniro profissionaI ficar5 para踊ma instancia.

161　Opresidentecomentasobreas mudancas na Resolucao n9 198CAU BR,e queO m6duIode

162　fiscalizac5o e uma ferramenta doSICCAU′ independente′ Ondetera a funcao de descarregar

163　　as informac6es′ aSSim nao comprometendo o funcionamento de nenhuma dasferramentas.

164　　Sem mais. 7.5 DO CONSEしHEiRO FEDERAし: O conseIheiro federaI Rubens Femando Pereira

165　de Cam冊o reIata que pa巾Cipou tamb6m dotreinamento para as mudancas da Reso-ucao

166　　n9 198 CAU BR′ e COmenta SObre a importancia do ConseIho destacarafunc5o de orientacfo,

167　　por6m nao perdendo o poder de fiscaIizar e punir. O conseIheiro federa- exp=ca que

168　　pa巾cipou de uma reuniao no Ministerio da PIanejamento, COm a discussao do CAU BR, Onde

169　　uma das pautas foi articuiar as ac6es para Assistencia T6cnica em Habitac6es de Interesse

170　　Sociai (ATHIS); Outra discussao foi sobre o projeto de iei que tramita na Camara de

171　Deputados, O PL 55/2022, que disp6e sob「e a inciusao de atividades exercidas por

172　　profissionais Iiberais como Microempreendedor ProfissionaI, que Para O PrOfissionaI

173　　arquiteto e urbanista possib冊a a redu95o da taxa tribut狛a; P「OSSeguindo, O COnSeiheiro

174　　federal reiata que daratontinuidade aos trabaIhos com pautas profissionais, COmO tabeIa

175　　de honor緬os e o Iicenciamento u「banistieo; COmenta SObre a experiencia de Campo G「ande

176　　no iicenciamento urban(stico, nO CAU/BR, e que eStaO COnCiuindo a proposta de criacao do

177　　Caderno de licenciamento ed曜io urbanistico respons5vel digital; PrOSSeguindo, O

178　　conse看heiro federal relata que na pr6xima semana pa面cipara da XXiV Marcha a Bras冊a em

179　　Defesa dos Munic(pios do CAU/BR; que O Conseiho terfum stqnd para uma conversa com

180　　as prefeituras de todo o Bras出O conseIheiroしuis Eduardo Costa comenta sobre manter o

181　foco do Conselho para atender a Lei FederaI, Cita as mudancas das ResoIuc6es n9 143 e a

182　　Resoluc5o n9 198 CAU/BR, destaca o avaneo e aprimoramento do processo; POr fim, 0

183　　conselheiro comenta sobre a o「ganizacao territoriaI e coIocar o interesse e a consoIida弟o

184　　das obrigac6es do ConseIho em p「imeiro lugar. Nesse momento, O COnSelheiro Rubens

185　　Moraes da Costa Marques 「etira-Se da reuniao plendria. O presidente comenta sobre a

186　importancia do crescimento do CAU/MS tanto em recu「so pessoai como em capacitacao da

187　　fiscalizacao; POr fim, O PreSidente comenta que o Conseiho adquiriu um vefoulo para

188　　ampIia弟o da fiscaiizacao no Estado. Sem mais. 8・ COMUNiCADO DOS CONSEしHEIROS

189　　ESTADUAiS: Nao houve. 9.ORDEM DO DIA. 9.1. DECIS6ES 〃AD RE旺RENDUM〃 pEしO

190　　PRESIDENTE: 9.1.1 DP lOI DPOMS O134巾l.2023 Ad Referendum da CEF, Registro

191　profissionai definitivo lad referendum’’n. 61, 62 e 63/2O21-2023): O presidente expiica que

192　　foi apresentada toda a documentacao e o pedido de u「g台ncia para a soIicitacao do registro

193　　definitivo. Em discuss5o: Nao houve. Em vota9着o: APROVADO por unanimidade dos votos.

194　　9.1.2　DP lO2　DPOMS O134-02.2023　Ad Referendum Interrupc昌o de Registro lad
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195　土中「endum’’n・ 64/型21-2P2坦O presldente expIica que foi ap「esent。da t。d。 a

196　documenta弟o e o pedido de urgencia para a lnterrupcao de Registro. Em discuss5o: Nao

197　houve. Emvotacao‥APROVADOporunanimidade dosvotos. 9・2. MAT∈R-AEM REG-ME DE

198　URGENCIA川Iao houve. 9・3 PED-DO DE ViSTA: Nao houve. 9.4. PED-DO DE RECURSO: DP

199　103 DPOMS O134-03.2023 ProcessQ l鐙1755/2022 - Processo CEP (Conse-helro Estad坦

200　Lu事s EduardoCosta串p6s a Ieitu「a do pa「ecer peio reIato「, nOS Seguintestermos: ・′por調nto,

2Ol em conson∂ncia com o expostp, SOu pe/o CONHECIMENTO e tot。I PROV/MENTO do Recurso/

202　p。r。 r的仰oro dec櫛o da CEP- CAのM5, nO Sen亡ido de α¥NCELAR oAuto de /′函印o de

203　　nO lOOOヱ6256雄02Z, COm O COnSequente E加in印o e Arquiv。mentO do Processo

204　Adminiよでrotivo nOヱ63ヱ755#022, nOS temOS do 。rL 44, inciso / d。 ResoIu姉o CAのBR n. 22,

205　　de O4 de m。io de 2012’: seguiu para apreciacao da PIendria. Em discussao: Nao houve. Em

206　　votacao: APROVADO por unanimidade dos votos・ Sem mais. 9.5 MATERIATRANS幡RIDA DA

207　　REUNlÅo ANTERIOR: Nao houve. 9.6. MATER-A PAUTADA PARA A REUNlÅo Nao houve.

208　　9.6.2 PRESiDENcIA: Nao houve・ 10・ ASSUNTOS DE -NTERESSE GERAし: A conselheira Paola

209　　Giovanna Siivestrini de Ara可O COmenta que a Comissao de seIe9aO enCOntrOu grande

210　　dificuIdade com os participantes dos projetos no ultimo editaI de patrocinio; a COnSelheira

211　comenta que Comiss5o estarealizando um estudo pa「a meIhorias, nO Sentido de fiscaIizar

212　　as empresas contratadas, afim de evitar quaIquer divuIgacfo ou mesmo entendimento

213　　erradodo editaI; POrfim, a COnSeIheira comenta a preocupa9aO da Comiss5o no ultimoedita1

214　　de patrocinio em oco「rer o esvaziamento, Ou Seja, n5o houver projetos inscritos (deserto),

215　　por isso′ SO=cita a todos peIa amp=a誇O da divulgac5o e buscar por mais participacao dos

216　　profissionais nos editais. O conselheiro Eduardo Lino Dua巾e comenta a importancia de se

217　　reaIizar os editais de patrocinio, que independente de ocorrer e nfo ter nenhuma inscr唾o

218　　mesmo assim com o recurso ja disponiveI se reaIize os certames, e destaca que a Comissao

219　　possa mudar as formas e categorias buscando a meihoria do editaI. O presidente comenta

220　　do ganho para o Conselho do Iancamento do edital de patrocinio. O conseIheiro Eduardo

221　Lino Dua巾e comenta que assuntos do exerc[cio profissional nao est台sendo prioridade e

222　　destaca a faIta de apoio do CAU/BR, naS aC6es da Comissao de Exerc[cio ProfissionaI. Sem

223　　mais.11. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, O PreSidente Joao Augusto

224　　Albuquerque Soares, agradece a presenca de todos e encerra a Reuniao ds 19h50min.

/　　　砿虹藍即功

isfα JOAo AUGuSTO

UE SOAR鯵

雌/LA F各層NANDE5

GEβENTE ADMINIS耶A 7TVA L coN5ELHO

ESIDENTE DO CONSELHO DE DEARQUITETURA E URBANISMO DE

QUiTETURA E URBANiSMO DE MATO MATO GROSSO DO SUしBRASIL

GROSSO DO SUL, BRASiL.
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135婁Reuniao Plenaria Ordindria do CAU/MS

○○cai: Sede do ConseIho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sul.

Endere印: Rua Doutor Ferreira, 28, Centro, Campo Grande/MS.

Data: 26demaiode2023.

Horきrio: 18h12 as 19h43.

FOしHA DE VOTACÅo - ATA DA SESSÅo ANT駅iOR

CONSEしHEIRO 剳d��8����

SIM 碑����ABSTENCÅo ��U4T�4���

tituiar 僞duordoLinoDu0性e �� ��X 

SuPlente 僂horisGuemier/ 浮� �� 

tituiar 僥αbぬluisdaSiIvo �� ��X 

SuPlente 僊n0Be0亡r/zAndreuPi/onM0rtins 浮� �� 

崩u教患「 儕αO細GわvomcJS柄es面nideAm項o �� ��X 

t 舒韃&��R�脅o毒のn合初台sPete騰en 浮� �� 

t �:���R�JodoAugustoAlbuquerqueSo。reS �� �� 

SuPiente 僖gbor0Vile/oRondon �� �� 

t 宥Vﾆ��R�LuisEdu0rdoCost.q 浮� �� 

t 宥Vﾆ��R�LauZieMiche//eMohc/medXcJVierSのIozcJr 浮� �� 

SuPiente 僂0miI0AmcJrOdeSouzo �� �� 

t 沫H�&��R�Nei細JclneSWc,naWe柄o 浮� �� 

SuPiente 價4ssic0RobitoChcJVeS �� �� 

tituiar 儖I/ndoBe。trfe7tevisoIMeneghini 浮� �� 

SuPlente 價uIio[eikoOhc/r。Nagoto �� �� 

titular 儚ubensMomeSd。CostoMqrques �� ��X 

SuPiente 儉ucianeOie/deFreitc)SPereirc/ 浮� �� 

Hist6rico da votacao:

Sessao:　135重Plen描aOrdin緬a　　　　　　　　　　　　data:26/05/2023 

Mat6riaemvota弟o: 

Aprova9負Odaatada134aReuni為oPlenariaOrdin紅iade24demar9Ode2023. 

Resultado da votac5o: Sim (8〉　　　nao 〈0)　　Abstenc6es ( )　Ausencias (4)

Ocorr合ncias:

岳四国
kE/LA朋MNDE5
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CERTIDÅo DE ERRO MATERIAし

Certifico que, aP6s an訓se da Ata da reuniao Plen:涌a Ordinaria n9 134, do Conseiho de

Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do SuI, reaIizada em 24 de marco de 2023,

COnStatOu-Se a eXist台ncia de um erro materiaI que requer correc5o.

Os erros identificados no referido documento est5o na FoIha de Votacao e no

ResuItado da Votacao, Onde foram contab冊adas as ausencias de conselheiros substitufdos

PeIos seus respectivos supIentes.

Por tratar-Se de erro mate「ia=ncontroverso, fa9O a PreSente Certidao, emitida por

empregado p心bIico, Ce面ficando o erro com a finaiidade de corrigi-lo, na forma daしei n9

9.784/99, a面g0与3.

1nformac6es corrigidas:

135室Reuni5o Pienaria Ordin緬a do CAU/MS

しOCal: Sede do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do SuI.

Endereco: Rua Doutor Ferreira, 28, Centro, Campo Grande, MS.

Data: 26de maiode2023.

Horario: 18h12 as 19h43.

FOしHA DE VOTACÅo

CONSEしHEiRO 剳d��8����

SIM 碑����ABSTENCÅo ��U8ｮﾄ�6���

TituIar 僞duardo[inoDuarte �� �� 

Suplente 僂harisGuemieri 浮� �� 

丁it種ね「 僥dbio[u蜜doSiI胸 �� �� 

SupIente 僊n0BeotrizAndreuPi/onMorfins 浮� �� 

丁 宥Vﾆ��R�P。0I。Giov。mOSi/ves亡rinideAr。のO �� ��X 

丁 宥Vﾆ��R�Rosaneln台sPete「sen 浮� �� 

丁うtula「 價o∂oAugustoA/buquerqueSoores �� �� 

Suplente 僖gborqV//e/0Rondon �� �� 

丁jt山a「 儉uisEduordoCos調 浮� �� 

丁ituね「 冤a博ZieMiche催　ohomedXcIVねrSo/o細r 浮� �� 

Supiente 僂0miIoAmarOdeSouza �� �� 

丁子tul尋「 儂ei佃JonesWqn0Vieir0 浮� �� 

SupIente 價gssicaRcJbitoChaves �� �� 

TituIar 儖Iind。Beotriz7teviso/Meneghini 浮� �� 

SupIente 價u/i。4eik。Oh。rON。g。亡。 �� �� 

丁雷同ぬ「 刄ﾀuerlSMoracsdoCost。Morq �� �� 

SupIente 儉ucianeDieIdeFreitasPereiro 浮� �� 
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Hist6rico da votac5o:

Sessao:　135窒PIen緬a Ordin5ria Data: 26/05/2023

Mat6riaemvotacao: 

Aprova9肴Odaatada134aReuni為oPlen各riaOrdinariade24demar9Ode2023. 

Resultado da vota弟o:　Sim (8)　　Nao (0〉　　Abstenc6es (0〉　Aus全ncias (1)

Campo Grande, MS, 29 de maio de 2023.

CaroIina Ribeiro

Coordenadora de Planejamento, Compras e Servicos

do Conselho de Arquitetu「a e Urbanismo

de Mato Grosso do Sui.
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